
Alla Dirigente Scolastica 

Al personale docente, scolastico e amministrativo 

Alle studentesse, agli studenti ed alle loro famiglie 

Zelo B.P., 27 novembre 2024 

Carissimi tutti,

con l’elezione del nuovo Consiglio di Istituto termina, per alcuni di noi genitori, 
questa esperienza all’interno della nostra comunità scolastica. 

A mio nome e di tutti i genitori uscenti, rivolgo innanzitutto un doveroso 
ringraziamento alla nostra Dirigente Scolastica, professoressa Monica Del Duca, che da 
subito ha operato con dedizione e responsabilità, sempre disponibile ad accogliere, con 
intelligenza ed umanità, il nostro contributo, instaurando un dialogo costruttivo e 
propositivo. 

Ringraziamo la Dottoressa Annarita Masiello il cui lavoro e la cui professionalità 
hanno contribuito non solo al funzionamento del nostro Istituto dal punto di vista 
amministrativo ma sono stati indubbiamente un valore aggiunto per la nostra realtà, 
consentendo la realizzazione di progetti ed attività che hanno ampliato, in questi anni, 
l’offerta formativa del nostro Istituto Comprensivo. 

Il nostro ringraziamento va anche a tutto il personale ed ai docenti per la loro 
dedizione e competenza ed in particolar modo alla Dottoressa Elena Acerbi, aiuto prezioso 
ed indispensabile in questi tre anni, per la sua costante disponibilità anche al di fuori 
dell’orario scolastico. 

Grazie infine a tutti i rappresentanti di classe che ci hanno dato il loro supporto con 
sensibilità e fiducia per risolvere i problemi della scuola e per migliorarne alcuni aspetti, 
grazie a quanti di loro hanno contribuito alla nascita del Comitato Genitori e soprattutto 
grazie a tutte le famiglie che hanno preso parte alla vita scolastica e risposto con 
entusiasmo ad eventi ed iniziative. 

E’ stato un privilegio per noi metterci a disposizione del nostro Istituto Comprensivo. 

Al futuro Presidente ed a tutto il neo eletto Consiglio di Istituto, facciamo i nostri 
auguri per questo triennio di lavoro affinchè, nel rispetto reciproco dei ruoli e delle funzioni 
delle singole componenti, il nostro Istituto sia sempre più una scuola di tutti e per tutti, 
ambiente di crescita intellettuale e personale oltre che di valori e di competenze. 

Lucia Liso

ed i genitori uscenti dal Consiglio di Istituto


